
海老名市立上星小学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第３回） 

 

１ 日時     令和６年２月19日（月）9：30～11:00 

 

２ 場所     海老名市立上星小学校 校長室 

 

３ 出席委員   栗山明朗委員長、樋口るり子委員、仲村ひとみ委員 

小島洋人委員、和田波代委員、古畑恒委員 

五十嵐光委員（進行）、金子充委員（記録） 

 

４ 会議の内容 

（１）委員長挨拶 

   １年間、無事に過ごすことができ、青健連をはじめいろいろな活動を進めること

ができた。今後も大いに協力したい。 

 

（２）学校長挨拶 

   １年間、大変お世話になりました。学校教育活動について様々な方にご協力を

いただきありがとうございました。本日の会でも、いろいろな声を寄せていただ

きたいと思います。 

 

（３）議題①「学校の教育活動に関するアンケートの結果」 

個別面談時に、保護者に記入していただき集計を行い、「教育活動に関するアン

ケート結果」についての説明。おおむね８０％の方が理解をしてくださっている。

スママチの開封状況は、６０～７０％ぐらいです。各項目の結果についての説明を

基に、「学校へ行くのが楽しい」「家庭学習の習慣（タブレットの使い方）」など、き

め細かい指導が必要であることを改めて感じた。特に、情報モラルに十分留意して

いきたいと思う。「緊急時の対応の仕方」について、保護者と児童との話し合いが

必要である。今後、１～３年と４～６年とに分けてみると、さらに実態把握ができ

るし、同じ設問を数年間続けてみると傾向が分かるようになるだろう。 

   

（４）議題②「学校支援についての協議」 

・地域の皆様からいろいろな知恵と協力をいただき、『地域の「人」「もの」「場所」

に支えられて、上星っ子はたくさん学んでいます！』を作成することができ、「見

える化」をコンセプトに学校内や地域に発信した。 

・ボランティアの募集 … テーマや行事の規模ごとに募集したいし、保護者との線     

引きが必要である。 

・児童と保護者にも訴えかけるとともに、児童一人ひとりが地域に支えられている  



実感をもってほしいという願いから「上星小学校 地域のお宝マップ」を作成し  

た。様々な情報をお寄せいただき、マップの完成を目指していきたいと思う。 

 

（５）議題③「次年度の学校運営協議会委員の選出等について」 

・今年度で２年の任期が切れるが、来年度もよろしくお願いしたい。もう少し、委    

員の人数を増やしてみたいと考えているので声をかけさせていただきたい。 

 

（６）その他 

・ＰＴＡの組織や運営方法について他校の様子を知りたい。来年度に向けて、本校  

のＰＴＡの運営方法について検討していく方向で協議が進んでいく予定である。  

ボランティアを中心に推進していくのには現段階ではいくつかの問題点がある  

し、中学校区で歩調を合わせる必要もあるから、来年度以降の課題である。 

   

５ 連絡（次回の予定） 

〇第３回 令和 ６年 ５月 13日（月）予定 9：30 ～ 校長室 


